



千葉市立貝塚中学校 学校だより

校訓： 自主・創造・練磨

第24号

令和3年1月6日発行
千葉市立貝塚中学校

TEL231-7077

◆令和3年 新春にあたり◆

明けましておめでとうございます。2021年、令和3年がいよいよ始まりました。本年も昨年と同様に、引き続きこれまでと変わらない教育活動へのご理解とご協力のほど、よろしくお願い致します。

さて、今年度は学校教育が大きく変化をする年です。中学校では、新しい学習指導要領完全実施となり、先日来よりお知らせしている通り、GIGAスクール構想により、生徒一人一台のタブレットPCによる学びの充実に向けた取組が始まります。また、コロナ禍の中の新しい生活様式のもと、様々な状況の変化に柔軟に対応することが求められます。このような社会情勢の中、貝塚中学校、職員・生徒・保護者と地域が一体となり、更なる進歩を遂げて参りたいと思いますので、今後もよろしくお願い致します。

校長 北島 啓行



<初夢>

一富士二鷹三茄子

◆各学年 代表生徒より◆

新年を迎えるにあたり、各学年の代表生徒に「今年の抱負」を寄せてもらいました。学年の状況や実態にあわせて書かれており、意気込みを感じます。それぞれ、「学年が上がる」ということを意識した、素晴らしい抱負だと思います。きっと、素敵な年になることでしょう。

私の新年の抱負は、部活動と勉強の両立です。部活動の面では、憧れの先輩に近づくことです。ソフトテニス部の先輩は、強くて、優しく、面白い先輩です。私たちの練習相手をしてくださったり、アドバイスをしてくださったりします。私もそんな先輩に近づけるように努力していきたいです。1年生全体でも、2年生になったら中心となって動けるようにしていきたいです。

学習の面では、時間の使い方を意識して学習することです。私は時間の使い方が下手です。今までは具体的な目標をもたないで、何となく勉強をしていました。これからは、一つ一つ小さな目標を立てて、取り組むことで、今までのような中途半端な勉強ではなく、時間を意識しながら効率的に学習をしたいです。

学年全体でも部活動と勉強の両立をさせながら、先輩を見習って頑張っていきたいと思います。

< 1学年代表 >

2学年の目標は、何事にも、自ら積極的に取り組むことです。私たちはもうすぐ3年生になります。「周りの人がやってくれるから自分は大丈夫だろう。」とっていると、一つ一つの行動が雑になってしまうと思います。3年生になれば、後輩の良き手本にならなければいけません。家庭学習や学校生活の中での2分前着席、さらに挨拶なども、積極的に取り組んでいきたいと思います。そして周りの人にも、「自分も頑張ろう。」とってもらえるような環境を作っていきたいです。今まで先輩たちが一生懸命、受験勉強に励む姿を見ていた私たちも、もうすぐ進路を考えなければなりません。これからの時間を大切に、受験までの限られた時間を有意義なものにしていきたいです。

< 2学年代表 >

今年の私の抱負は、自分の気持ちを相手にきちんと伝えることです。私は昨年、受験勉強を毎日することで精一杯でした。そして誰かに相談することが苦手な私は、悩みができるたびに自分の悪いところを勝手に責めて、苦しくなることがありました。そのとき、それに気づいてくれた人が話を聞いてくれて、とても心が軽くなりました。もし気づいてもらえていなかったら、私はずっと悩んでいたと思います。どんなことでも、伝えようとしなければ伝わらないはずです。そのためにまず、私は相手の目を見て挨拶をすることから始めます。挨拶も同じで、伝えようとしなければ届かないからです。身近なことから積み上げて、目標を達成できるように努力していきます。

< 3学年代表 >

今後の予定

1月	6日	水	全校集会	2月	2日	火	第4回定期テスト
	7日	木	給食開始				新入生保護者説明会
	9日	土	PTA 総務会	3日	水		第4回定期テスト
	11日	月	成人の日	5日	金		私立高校後期入試
	13日	水	専門委員会	9日	火		公立高校出願(~12)
	14日	木	職員会議				新入生説明会(児童)
	15日	金	私立入試前日指導	13日	土		PTA 総務会
	19日	火	総合展 (~24)	17日	水		公立志願変更(~18)
	22日	金	百人一首大会(1年)	18日	木		職員会議
	25日	月	3送会実行委員会	19日	金		専門委員会
	26日	火	全体研修会	23日	火		天皇誕生日
	27日	水	思春期教室(2年)	24日	水		公立高校学力検査①
	28日	木	次年度対策会議	25日	木		公立高校学力検査②